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УДК 339.13.017

И.В. Скоблякова

Бенчмаркинг в инновационной деятельности

Одним из этапов разработки инновационных программ и проектов в рамках концепции маркетинга взаимодействия является изучение конкурентов и конкуренции в отрасли. В этих целях используют методологию бенчмаркинга. Методы бенчмаркинга широко применяются как на уровне отдельных компаний, так и в целом в таких сферах как исследования, инновации управление знаниями. В настоящее время бенчмаркинг становится важным инструментом разработки инновационной политики.

Ключевые слова: бенчмаркинг, маркетинг взаимодействия, инновационный маркетинг.
One of design of the innovative programs and projects times within the framework of conception of marketing of co-operation there is a study of competitors and competitions in industry. In these aims use methodology of benchmarkinga. The methods of benchmarkinga are widely used as at the level of separate companies, all the same on the whole in such spheres as researches, innovations are a management knowledges. Presently benchmarking becomes the important instrument of development of innovative policy.
Key words: benchmarking, marketing of co-operation, innovative marketing.
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УДК 330.341:62 
А.Е. Каспин 
Диверсифицированный холдинг как эффективная форма управления инновационной деятельностью

Эффективное управление инновационной деятельностью является важнейшим долгосрочным фактором роста стоимости  диверсифицированных холдингов, а также полностью отвечает задачам построения  национальной инновационной системы. В статье рассмотрены особенности управления инновационной деятельностью  в  диверсифицированных холдингах. Особое внимание автор уделяет определению понятия «холдинг» и «холдинговая компания», преимуществам диверсифицированных холдингов в контексте управления инновационной деятельностью, а также основным факторам, ограничивающим их инновационную деятельность. 

Ключевые слова: инновации, инновационная деятельность, диверсифицированный холдинг.

Effective management of innovation is a critical factor in long-term value growth, diversified holdings, as well as fully meets the objectives of building a national innovation system. The article describes the features of innovation management in diversified holdings. Particular attention authors give a definition of "holding" and "holding company" strengths of diversified holdings in the context of innovation management, as well as the main factors limiting innovation.
Key words: innovation, innovation, a diversified holding company.
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УДК 658.5

Л.В. Попова
Формирование учетно-контрольной системы расчетных отношений на промышленном предприятии

В статье автором рассмотрены варианты ведения налогового учета во взаимодействии с бухгалтерским учетом, впервые раскрыты отличительные особенности интерпретации резерва по сомнительным долгам в бухгалтерском и налоговом учете, а также проанализировано влияние процесса списания дебиторской и кредиторской задолженностей на налогообложение прибыли.
Ключевые слова: учетно-контрольная система, резерв по сомнительным долгам, бухгалтерский учет, налоговый учет.
In the article the author discussed the options for tax accounting in conjunction with the accounting, which was first disclosed distinctive interpretation of the provision for doubtful debts in the accounting and taxation, and also analyzed the effect of the write-off of accounts receivable and accounts payable on the taxation of profits.

Key words: accounting and control system, the reserve for doubtful accounts, accounting, tax accounting.
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Н.Г. Варакса

модель информационной учетно-налоговой системы
В статье автор предложил модель информационной учетно-налоговой системы в целях управления экономических субъектом, раскрыл ее составляющие элементы и структурные связи между ними. Информационные потоки учетно-налоговой системы направлены на удовлетворение потребностей формирования полной и комплексной информации, необходимой любому предприятию, и позволяют адаптировать его ко всем изменениям внешней среды 

Ключевые слова: модель, информационный поток, учетно-налоговая система, управление.
In article the author has offered model of information registration-tax system with a view of management economic the subject, has opened its making elements and structural communications between us. Information streams of registration-tax system are directed on satisfaction of requirements of formation of the full and complex information necessary for any enterprise, and allow to adapt it for all changes of environment 

Key words: model, an information stream, registration-tax system, management.
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Е.Н. Макаренко
Аудит расчетных отношений на промышленных предприятиях

В статье представлен аудит расчетных операций, определены источники и этапы проведения аудита.

Ключевые слова: аудит, расчеты, расчетные операции, методы проверки расчетных взаимоотношений.
In article audit of settlement operations is presented, sources and stages of carrying out of audit are defined.

Key words: audit, calculations, settlement operations, methods of check of settlement mutual relations.
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Е.Л. Малкина 

Бухгалтерский учет формирования стоимости биологических активов в соответствии с МСФО

Переход российской системы учета на международные стандарты приведет к повышению привлекательности аграрного сектора экономики для инвесторов, кредиторов, кредитных учреждений, которые требуют прозрачности бухгалтерской отчетности организаций, объективной оценки в этой отчетности имущества, капитала и обязательств, а также отражения в ней доходов, расходов и чистой прибыли. В статье рассмотрен бухгалтерский учет формирования стоимости биологических активов в соответствии с МСФО.

Ключевые слова: биологические активы, бухгалтерский учет, международные стандарты финансовой отчетности, стоимость.
Transition of the Russian system of the account to the international standards will lead to increase of appeal of agrarian sector of economy for investors, creditors, credit institutions which demand a transparency of the accounting reporting of the organizations, an objective estimation in this reporting of property, the capital and obligations, and also reflections in it of incomes, expenses and net profit. In article accounting of formation of cost of biological actives according to ISFR is considered.

Key words: biological actives, accounting, the international standards of the financial reporting, cost.
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Концепция управленческого учета как элемента формирования и верификации налогооблагаемых показателей

Автор раскрывает в статье концептуальные основы управленческого учета с позиции подхода как неотъемлемой составляющей формирования и управления системой налогооблагаемых показателей.

Ключевые слова: налогооблагаемые показатели, управленческий учет, верификация.
The author opens in article conceptual bases of the administrative account from an approach position as the integral component of formation and management of system of taxable indicators. 

Key words: taxable indicators, the administrative account, verification.
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Ю.М. Янченко 

Внедрение управленческого учета 

в инвестиционно-строительной организации

В статье автором предложен план счетов и рассмотрены различные схемы ведения управленческого учета в инвестиционно – строительной организации.
Ключевые слова: управленческий учет, инвестиционно – строительная организация, инвестор, заказчик, застройщик, подрядчик.

In the article the author proposed a plan of accounts and consider the various schemes of management accounting in investment - building an organization.

Key words: management accounting, investment - construction company, an investor, customer, developer, contractor.
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ПРАКТИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ ОРГАНИЗАЦИИ НАЛОГОВОГО
И УПРАВЛЕНЧЕСКОГО УЧЕТА НАЛОГОВЫХ РАСХОДОВ                               НА ПРЕДПРИЯТИЯХ МАШИНОСТРОЕНИЯ

В настоящее время наиболее рациональным в учетно-аналитической системе представляется исследование практических аспектов организации налогового и управленческого учета налоговых расходов. Это необходимо для анализа себестоимости, рентабельности, а также для оценки текущих результатов деятельности как предприятия в целом, так и в разрезе по отдельным видам работ, услуг, что позволило бы не только определить прибыльность того или иного направления, но и послужило бы основой для разработки возможных альтернативных путей развития.
Ключевые слова: налоговый учет, управленческий учет, налоговые расходы.
Now in registration-analytical system research of practical aspects of the organization of the tax and administrative account of tax expenses is represented to the most rational. It is necessary for the analysis of the cost price, profitability, and also for an estimation of current results of activity as the enterprises as a whole, and in a cut by separate kinds of works, services that would allow not only to define profitableness of this or that direction, but also would form a basis for working out of possible alternative ways of development.
Key words: the tax account, the administrative account, tax expenses.
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В.Г. Росс, А.В. Аполонин
Ситуационный анализ договорной деятельности  между покупателями и продавцами
Формулируется задача заключения договоров, которая является  типичной как  в бизнесе, так и в политике. По своей математической природе эта задача обладает рядом характерных черт, которые придают ее математической формулировке глубокое своеобразие. Рассматривается технология сведения этой игровой задачи к эволюционно-симулятивной модели. 

Ключевые слова: заключение договоров, правила остановки, эволюционно-симулятивная модель, издержки завышения, издержки занижения, знаковый граф, договорные позиции.

The task of the conclusion of contracts which is typical both in business, and in the policy Is formulated. By the mathematical nature this task possesses a set of characteristic features which give to its mathematical formulation a deep originality. The technology of transformation of this task to Method of simulation of processes of equilibrium (MSPE) is considered.

Key words: the Conclusion of contracts, rules of a stop, method of simulation of processes of equilibrium (MSPE), costs of overestimate, costs of understating, Sign graph, contractual positions.
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Роль внутреннего аудита в компании
В статье рассматривается роль внутреннего аудита для собственников бизнеса и управляющих. Рассматриваются вопросы внутреннего контроля и его взаимодействия с аудиторской деятельностью.
Ключевые слова: внутренний аудит, внутренний контроль, аудиторская деятельность, бухгалтерский учет.

The article examines the role of internal audit for business owners and managers. The issues of internal control and its relationship to auditing.

Key words: internal audit, internal control, public accountant activity, record-keeping.
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Е.Г. Дедкова

Методика анализа влияния налоговых затрат 
на финансовые результаты деятельности предприятия

В статье автором рассмотрены разновидности механизма взаимосвязи налоговых показателей с показателями финансово-хозяйственной деятельности, раскрыто возникновение значимых для расчета налоговой нагрузки показателей в процессе хозяйственной деятельности предприятия и предложена методика анализа влияния методов налоговой оптимизации на некоторые финансовые показатели организации.
Ключевые слова: налоговые затраты, финансовые результаты, налоговая оптимизация.

In the article the author discussed the mechanism of the relationship types of tax indicators with indicators of financial and economic activity, revealed the emergence of meaningful calculation of the tax burden indicators in the process of business enterprise and the technique of analysis of the impact of tax optimization methods on some of the financial performance of the organization.

Key words: tax expenditures, financial results, tax optimization.
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УДК 336.22

М.В. Васильева

Методология налогового планирования в рыночной экономике на макроуровне

Выработана методология налогового планирования на макроуровне в рамках формирования доходной части бюджета с учетом сбалансированной оптимизации основных видов поступлений, позволяющая устанавливать стратегические тенденции и закономерности, создающие структуру налоговых показателей.

Ключевые слова: методология, методика, планирование, налоговая система, налоговая политика.
The methodology of tax planning at macrolevel within the limits of formation of a profitable part of the budget taking into account the balanced optimization of principal views of the receipts is developed, allowing to establish strategic tendencies and the laws forming structure of tax indicators.

Key words: methodology, technique, planning, tax system, tax policy.
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Е.Ю. Золочевская

Налоговый анализ в системе налогового планирования на предприятиях

В статье автором проанализировано понятие «налоговое планирование» с точки зрения различных авторов и раскрыты концептуальные основы данной категории, а также представлено авторское видение места и роли налогового анализа в системе налогового планирования на предприятии.
Ключевые слова: налоговое планирование, налоговый анализ, предприятие.

In the article the author analyzes the concept of «tax planning» in terms of various authors and outlining the conceptual framework of this category, as well as the author presents a vision of the place and role of tax analysis at the system of tax planning at the enterprise.

Key words: tax planning, tax analysis, enterprise.
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Классификация внебюджетных фондов

В статье автор рассматривает внебюджетные фонды с позиции их формирования, организации, обособления, контроля. Исследует представление о внебюджетных фондах с позиции современных ученых финансистов и практических работников. Раскрывает особенности внебюджетных фондов современной экономики России.
Ключевые слова: внебюджетные фонды, классификация внебюджетных фондов, факторы увеличения внебюджетных фондов.
The author considers the extra-budgetary funds from the position of their formation, organization, isolation and control. Explores the idea of extra-budgetary funds from the position of modern scholars financiers and practitioners. Reveals features of extra-budgetary funds of the modern economy of Russia.
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Модели налогового анализа и контроля санкций 
за налоговые правонарушения

В статье представлены модели налогового анализа, которые способны контролировать санкции, выплачиваемые за налоговые правонарушения, представлены формы налогового контроля и этапы его проведения.

Ключевые слова: модель, налоговый анализ, налоговый контроль, формы налогового контроля.
The paper presents a model of tax analysis, which can control the sanctions paid for tax offenses, are forms of tax control and the stages of its implementation.

Key words: model, tax analysis, tax control, tax control forms.
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Факторный анализ налогообложения прибыли 
при совмещении налоговых режимов

В статье автор предлагает методику факторного анализа налогообложения прибыли при различных режимах налогообложения промышленного предприятия.
Ключевые слова: факторный анализ, налогообложение прибыли, общий режим налогообложения, специальные режимы налогообложения.
The author offers a method of factor analysis, profit tax at different tax regimes of the industrial enterprise.

Key words: factor analysis, tax revenue, the general regime of taxation, special tax regimes.
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Сущность и формы налогового администрирования

В статье определяется сущность и основные формы налогового администрирования, который определяется как процесс приведения взимания налогов и возникающих отношений и связей между представителями налоговых органов и налогоплательщиков в соответствии с изменившимися производственными отношениями и формами хозяйствования.

Ключевые слова: налоговое администрирование, налог, налоговое планирование, налоговые отношения, налоговая система, налоговый контроль, модернизация налоговых органов, управление налогообложением, налоговые отношения.
The article defines the essence and main forms of tax administration, which is defined as the process of bringing the collection of taxes and emerging relationships and connections between the tax authorities and taxpayers, in accordance with the changing relations of production and forms of management.

Key words: tax administration, tax, tax planning, tax administration, tax system, tax control, the modernization of the tax authorities, tax administration, tax relations.
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И.А. Коростелкина 

РЕГУЛИРОВАНИЕ НАЛОГОВОЙ НАГРУЗКИ ПРЕДПРИЯТИЙ МАЛОГО БИЗНЕСА КАК ФАКТОР УВЕЛИЧЕНИЯ ДОХОДНОЙ БАЗЫ БЮДЖЕТА И РАЗВИТИЯ ПРОИЗВОДСТВА

Регулирование налоговой нагрузки предприятий малого бизнеса должно быть направлено на ее снижение, что и делается в настоящее время. Как показывает мировой опыт, изъятие у налогоплательщика 30-40% дохода – это тот уровень, за пределами которого сокращается процесс инвестирования в экономику и сокращаются сбережения. В статье рассматриваются актуальные вопросы регулирования налоговой нагрузки предприятий малого бизнеса как фактора увеличения доходной базы бюджета и развития производства.

Ключевые слова: налоговая нагрузка, малый бизнес, налоговое регулирование.
Regulation of tax loading of the enterprises of small-scale business should be directed on its decrease, as becomes now. As shows world experiment withdrawal at the tax bearer of 30-40 % of the income is that level outside of which investment process in economy is reduced and savings are reduced. In article pressing questions of regulation of tax loading of the enterprises of small-scale business as factor of increase in profitable base of the budget and manufacture development are considered.

Key words: tax loading, small-scale business, tax regulation.
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А.С. Писарева 

Налоговое планирование и прогнозирование:      сущность и формы
В статье налоговое планирование рассматривается как вид управленческой деятельности и способ оптимизации действий хозяйствующих субъектов. Дается классификация налогового планирования  по временным границам. Показано, что к налоговому планированию не имеет никакого отношения попытки скрыть свою деятельность и свои доходы.
Ключевые слова: налоговое планирование, налоговый потенциал, налоговое прогнозирование, теневая экономика, налоговая диффузия, переложение налогов, налоговое  бремя.
The article tax planning is considered as a kind of administrative activity and a way of optimisation of actions of managing subjects. Classification of tax planning by time borders is given. It is shown that to tax planning has no relation of attempt to hide the activity and the incomes.
Key words: tax planning, тax potential, тax forecasting, shadow economy, tax diffusion, transposition of taxes, the tax burden.
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УДК 336
О.Г. МАСЛОВА

СИСТЕМНЫЙ ПОДХОД ПРИ ВЗАИМОДЕЙСТВИИ УЧЕТА, ОТЧЕТНОСТИ И БЮДЖЕТИРОВАНИЯ В РАМКАХ УЧЕТНО-АНАЛИТИЧЕСКОЙ СИСТЕМЫ НА СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЯХ
Научно обосновано использование компонентов системного подхода при взаимодействии учета, отчетности и бюджетирования в рамках учетно-аналитической системы на сельскохозяйственных предприятиях.

Ключевые слова: управленческий учет, отчетность, бюджетирование, сельское хозяйство, учетно-аналитическая система.

Scientifically sound use of components of the system approach in the interaction of accounting and budgeting within the accounting and analysis system for agricultural enterprises.

Key words: management accounting, reporting, budgeting, agriculture, accounting and analysis system.
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Е.С. СЕРЕГИНА
МАРКЕТИНГОВЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ ДИНАМИКИ ФОРМИРОВАНИЯ НОВОГО ЖИЛИЩНОГО ФОНДА РФ
Проводятся исследования нового жилищного фонда Российской федерации, динамики его формирования за последние 10 лет, как по стране в целом, так и в отдельных регионах с выявлением лидирующих и отстающих областей. Рассматриваются и анализируются инвестиционные средства, направленные на создание и воспроизводство жилищного фонда Российской Федерации.
Ключевые слова: маркетинговые исследования, жилищный фонд, темпы роста, ввод в эксплуатацию, строительно-монтажные работы, инвестиционные средства.
Researches of new available housing of the Russian federation, dynamics of its formations over the last 10 years, both on the country as a whole, and in the separrately taken regions aiming to reveal leading and lagging behind areas are carried out. The investments directed on available housing of the Russian Federation formation and reproduction are considered and analyzed.

Key words: marketing research, housing, growth, commissioning, installation and construction works, the investment funds.
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АНАЛИТИЧЕСКОЕ ИССЛЕДОВАНИЕ ПО ПРОДВИЖЕНИЮ ПРОДУКТОВ ЛАБОРАТОРИИ КАСПЕРСКОГО НА ЗАРУБЕЖНЫЕ РЫНКИ
Рассмотрено применение экономико-математической модели продвижения на зарубежные рынки программных продуктов Лаборатории Касперского. Основными программными продуктами являются: Антивирус Касперского, Kaspersky Internet Security, антивирусный «движок». Для моделирования сценариев выхода на зарубежный рынок в статье предложена Эволюционно-симулятивная модель (ЭСМ) рынка программных продуктов. С помощью ЭСМ исследовано ценообразование и затраты на рекламу

Ключевые слова: программный продукт, зарубежный рынок, эволюционно-симулятивная модель, издержки завышения, издержки занижения, прибыль, реклама.

Application of economic-mathematical model of promotion on the foreign markets of software products of Laboratory of Kaspersky is considered. The basic software products are: Kaspersky's Antivirus, Kaspersky Internet Security, anti-virus "cursor". For modeling scripts of an output on the foreign market in article the Method of simulation of processes of equilibrium (MSPE) is applied. By the instrumentality of MSPE the price formation and publicity expenses are investigated
Key words: Software product, the foreign market, Method of simulation of processes of equilibrium (MSPE), costs of overestimate, costs of understating, profit, advertising.
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